

uille et une nouvelles que nous transmet le télégraphe, sur la foi de certaines lettres privées, publiées dans les journaux américains; sur les affaires actuelles de l'Irlande, ne soient rien moins qu'une vaine spéculation de journaliste, de répandra ces nouvelles parmi la classe irlandaise, où leur intérêt est en jeu, pour satisfaire leur penchant malhonnête, par la vente de quelques milliers de copies de leur feuille, à cette nation malheureuse et dupée.

MADAME ANNA BISHOP.

Cette célèbre cantatrice si universellement admirée dans le monde musical est arrivée dans notre ville où elle doit donner un concert demain au soir. Il nous est impossible de reproduire tous les éloges que donnent à la *Prima Dona* du théâtre de San-Carlo à Naples, les journaux de l'ancien et du nouveau monde. Qu'il nous suffise de dire que Madame Anna Bishop est sans rival d'après ces mêmes journaux. Cette dame est accompagnée du célèbre harpiste M. Bocius, dont la renommée est européenne. Ce monsieur ainsi que la *Signor Valtellina*, le célèbre *Basso-Cantante* se joindront à madame Bishop dans la soirée musicale de demain. Nous n'avons pas besoin d'inviter les amateurs de notre cité, de ne pas manquer l'excellente occasion qui leur est offert d'entendre la musique de Rossini, Donizetti, Aube et autres compositeurs célèbres exécutée par des artistes comme Madame Bishop, MM. Boscha et Valtellina. Pour les détails, voir l'annonce dans nos colonnes de ce jour.

Incendie à Albany.

Voici quelques détails sur cet incendie dont nous avons parlé dans notre avant dernière feuille. L'incendie se déclara vers midi au coin des rues Broadway et Hernimer, près de l'hôtel d'Albion. Il faisait un fort vent de sud qui, joint à la chaleur du jour, poussa le fléau avec une vitesse effroyable. Les efforts incessants des pompiers furent inutiles, et le feu dura jusqu'à cinq heures temps où, par bonheur, le vent changea de direction et mit ainsi fin à une catastrophe dont on n'aurait pu prévoir les suites. Plus de 500 bâties ont été consumées, sans compter 30 vaisseaux brûlés dans le port et autant de petites embarcations des canaux. On croit qu'il a été perdu 10,000 quarts de farine tant dans les vaisseaux que dans les hangars. La perte totale est estimée à 3 ou 4 millions de dollars. On espère cependant que les assurances pourront payer. On craint que plusieurs personnes n'aient été les victimes de cet incendie.

John Hearn, épicier, Gibblin épicier et le nommé Peore, batelier de Près-de-Ville, ont été écroués dans la prison du district de Québec, hier, sous accusation de félonie pour avoir été trouvé nantis de boulets de canon appartenant à Sa Majesté. Voici ce qui a donné lieu à leur arrestation. Le constable Baker avec deux sous-constables de la police ayant rencontré les individus sus-nommés qui criaient dans la rue, leur enjoignit de ne pas troubler la paix par leurs cris; ceux-ci refusèrent d'obéir à cet ordre: Une altercation s'en suivit et ils furent arrêtés. Alors Hearn tira de sa poche un boulet et le jeta à terre, et ses camarades en firent autant.

Récoltes.—Nous voyons avec peine que dans le Haut-Canada, le blé, à l'exception de celui de la Mer Noire, est attaqué presque partout.

Un journal anglais de Toronto, nous apprend que 6 des musiciens du régiment des carabiniers, se sont enfuis, emportant avec eux leurs instruments de musique.

Nous regrettons d'apprendre que les bureaux des *Mélanges Religieux* viennent d'être la proie des flammes. Nous espérons que les *Mélanges* n'éprouveront pas une interruption trop longue dans leur publication. Rien n'était assuré.

Les travaux du chemin de fer du St. Laurent à l'Atlantique se poursuivent avec activité. Plusieurs chars sont placés sur les lisses et transportent le fer nécessaire au chemin. On a aussi placé des chars à passagers dans lesquels plusieurs personnes ont inauguré cette route. Avis aux habitants de l'ancienne capitale pour la voie d'Halifax.

La société Saint Jean-Baptiste a tout récemment fait présent d'une magnifique tabatière d'argent à M. Molt, l'organiste de la cathédrale, comme signe de sa gratitude pour les services que ce monsieur a rendus à cette société, en organisant et conduisant le chœur de chant depuis deux années pour la fête patronale et cela gratuitement. Ce n'est donc que justice de faire connaître publiquement ce dont la société Saint Jean-Baptiste était redevable à M. Molt, ainsi que la manière distinguée dont cette société l'a reconnu.

Mais nous avons une autre justice à accomplir et cette justice est due à l'artiste habile dont le travail fait honneur au pays et dont le ciseau a mis la société Saint Jean-Baptiste en état de faire un présent digne d'elle. Cette tabatière est de forme antique, avec un ressort richement ciselé en dessus et en dessous. Sur le dessus se trouvent en fort relief et ciselées, les armoiries de la société nationale, ces armoiries sont, comme ont, le sait un castor en touré d'une guirlande d'érable. Sur la surface inférieure est indiqué en beau caractère le don fait à M. Molt par la société. Pour se faire une idée des difficultés que l'artiste avait à surmonter, il suffit de se rappeler que la plupart de ces beaux ouvrages européens que l'on admire avec raison, sortent de l'empreinte d'un moule, tandis que M. Sasseville a tout fait ce travail massif au moyen de son habile ciseau. Nous éprouvons pour la deuxième ou troisième fois, de la satisfaction à signaler le beau travail d'un homme dont l'humilité condamnable aime le silence et l'obscurité. (Journal.)

Nouvelles Religieuses.

Retraite de Tempérance.

La retraite de Tempérance, prêché par M. Chiniquy, dans l'Eglise de Notre-Dame de Bonsecours, à Montréal, s'est terminée dimanche dernier, couronnée du plus grand succès. A chaque sermon, la foule était tellement compacte, que la moitié des fidèles ne pouvait trouver place dans l'enceinte de l'Eglise. Durant les trois jours qu'a duré la retraite, 4,808 personnes se sont enrôlées sous l'étendard de cette bienfaisante société. C'est avec plaisir que nous donnons publicité au fait suivant que nous empruntons à la *Revue Canadienne*.

« Un nommé Ouimet, aubergiste, refusa vendredi et samedi d'aller au sermon de Tempérance. Dimanche matin enfin, entraîné par ses amis, il se

rend et écoute le prédicateur avec la plus grande attention. Sorti de l'Eglise il ne répond pas un mot à ses amis qui lui parlent. Enfin ceux-ci lui ayant dit: Eh! bien, Ouimet, qu'en penses-tu?... Venez avec moi leur répond-il.... je vous dirai alors ma pensée. Et ses amis le suivent. A peine arrivé chez lui, il fait porter dans sa cour, ses quarts, ses barils, ses carafes et bouteilles.... il défonce les uns, ouvre les chantepleures des autres, renverse et brise le reste et en un clin-d'œil, toutes les boissons sont répandues et versées jusqu'à la dernière goutte. Puis se tournant vers ses amis stupéfaits: «Voici mes amis ce que je pense des boissons enivrantes, voilà l'usage que tout bon canadien et tout bon chrétien doit en faire.»

—Lundi dernier, à eu lieu, à la cathédrale de Montréal, le service anniversaire pour le repos de l'âme de feu M. le grand vicairaire Hudon. La société St. Jean-Baptiste ainsi que celle de la Tempérance étaient présentes.

Bulletin Commerciale.

La fleur se vend lentement sur les marchés de New-York, Toronto, et Montréal, aux dernières dates les prix étaient cotés comme suit:

Fleur de New-York, 26s. 6d à 27s. de Toronto, par quart, de 196 lbs. 22s. 6d. à 23s. 9d.; Montréal, 27s. et 27s. 6d.; Québec, 27s. 6d. à 28s. Une vente de 1,400 minots de blé rouge du Haut-Canada, s'est vendue à 5s. 8d, le minot, avant-hier, sur les marchés de Montréal.

Le Blé se vend, sur les marchés de Toronto, 3s. 9d. à 4s. 8d. le minot,—orge 3s. à 3s. 4d; avoine 1s. 4d à 1s. 6d; Pois 2s. 3d. à 2s. 9d.

Le patates se vendent sur le marché de Québec 1s. 6d. à 1s. 8d. le minot.—Beurre, en tinettes, 15 sous à 18 sous la livre; Foin par 100 30s. 32s. 6d.

DÉPART DES STEAMERS ANGLAIS.

DE LIVERPOOL

BRITANNIA.....	12 août	à Boston.
NIAGARA.....	19 "	à New-York.

VENTES PAR ENCAN.

Bâtiments, Ustensiles d'fermes et Fruits,—Lundi le 28, au nouveau Cimetière, rue St. Louis.

Liqueurs,—Mardi le 29 à 2 heures, au quai de Wellington.

Bois: Pin blanc, pin rouge, Douves, etc.—Lundi le 28 à la Bourse.

DÉCÈS.

En cette ville, ce matin âgé de six semaines Joseph Alphonse Adjuvot enfant de Sieur Antoine Lapointe cordonnier.

ASSOCIATION

POUR LA COLONISATION DES TOWNSHIPS DU DISTRICT DE QUÉBEC.

L'ASSOCIATION a établi son Bureau en l'étude de M^r. J. B. A. CHARTIER, Notaire, en la Bassé-Ville de Québec, dans l'ancien Couvent:

N. B.—Le Bureau est ouvert tous les jours ouvrables de deux heures P. M., à cinq heures.

J. B. A. CHARTIER,
Secrétaire.

Québec, 17 juillet 1848.